

Do Our Best!

栗生小学校
5年学年通信
第21号
令和4年11月8日

ベストを尽くしたマラソン大会

先日、マラソン大会を行いました。子どもたちはこの日まで、自分に合った目標を立て、日々の練習に励んできました。子どもたちの中には、マラソンが苦手な子もいます。ですが、「5年生みんなでがんばろう」「離れていても、応援し合おう!」と友達同士で励まし合いながらがんばってきました。

マラソン大会当日は、全員がリタイアすることなく最後まで走り切りました。「しんどくてやめたい」「止まってしまいたい」そんな気持ちになってしまったとき、下級生や友達、お家の方、地域の方の応援が力になったそうです。最後まであきらめず、全力で頑張る姿に成長を感じ感動しました。マラソン大会で培った力を、次は学習発表会に活かしてもらいたいです。保護者の皆様、あたたかい応援ありがとうございました!



男子1位
下坂 衣皇史くん
女子1位
山岡 琴春さん

おめでとう!



お知らせ

早いもので、あと5か月で最高学年ですね。6年生へのカウントダウンは、もうすでに始まっています。そして、6年生の4月には全国学力・学習状況調査があります。それに向けて、火曜日の宿題タイムを学力補充の時間とし、これまでの学習の復習や学力テストの過去問に取り組む時間にしようと思います。例年、学力テストには、4・5年生の問題が多く出題されます。これまでの学習をしっかり理解し、定着させるためにも5年生の早いうちから、コツコツと復習していきましょう。

学力補充は、11月15日(火)からスタートします。下校時間は今まで通りです。家でやる宿題は、今までと同じで自主勉強のみにします。その日の学力補充で学習したことの復習やまとめをしましょう。

保護者の皆様、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

「あきらめなかったマラソン大会」
私は、マラソン大会の朝「いやだな、やりたくない」と思っていました。いよいよ高学年の番になり、スタートラインに立った時、お母さんに言われたことを思い出しました。「最後までやり切ることが大切」その言葉を胸にがんばろうと思いい、スタートしました。
まだ一周、もう疲れた。あと二周もある。もうやめたい。そう思いました。私はまだ一周目のうちに、もう二周目のいおりくんが後ろから来ました。前の人の背中もどんどん見えなくなりました。けど、私は「私ならいける。がんばれ。」と自分を励ましなが走りました。私の前にも後ろにもだれもいないけど、みんな遠くで応援してくれている。そう思うと力がわいてきました。やっと、ゴールが見えました。私は最後まで走り切ることができました。ゴールした瞬間、しんどさと悔しさと安心の涙があふれました。先生たちがかけ寄ってきて、「最後まであきらめなかったことがすごい!」「よくがんばったね!」と声をかけてくれました。マラソン大会はすごくいやだったけど、少し楽しくてうれしかったです。
神崎 ひなた

